

Hoy acto en Caracas por octavo aniversario de la Misión Cultura Corazón Adentro



Caracas, 26 abr (RHC) Con un acto político-cultural, miles de venezolanos celebran hoy el octavo aniversario de la Misión Cultura Corazón Adentro, creada por Hugo Chávez en 2008 con asistencia cubana.

La ceremonia, que contará con la presencia del vicepresidente para las misiones Sociales, Jorge Arreaza, tendrá lugar en el teatro Teresa Carreño de Caracas, el que acogerá además a beneficiados, colaboradores cubanos y otras autoridades políticas del país, reporta Prensa Latina.

Las presentaciones danzarias y musicales correrán a cargo de agrupaciones que lograron afianzarse en el mundo cultural gracias a esta Misión, integradas mayoritariamente por gente del pueblo llano, precisó una nota del Ministerio de Cultura.

Hugo Rojas, director operativo del Gabinete Ministerial de Cultura en el estado de Barinas, informó que para celebrar el aniversario se realizará una jornada en la Casa Cultural del Alba, con una programación que tendrá la presencia de grupos culturales de esta misión.

Además destacó que desde este lunes transcurren los debates del taller "Dirección y Creación Artística" que tiene como fin seguir fortaleciendo el conocimiento de los animadores de la Misión para niños, adolescentes y jóvenes.

Desde los orígenes de esta iniciativa en 2008, el Ministerio de Cultura logró la creación de un gran número de unidades artísticas de las diferentes expresiones culturales dentro de las barriadas y los sectores populares del territorio venezolano.

El Estado, a través de esta misión, permitió el rescate de tradiciones ancestrales, de la cultura nacional, así como de fiestas populares y de la memoria histórica, indispensable para mantener la identidad de los pueblos en tiempos de globalización.

La colaboración entre Cuba y Venezuela permitió, además de llevar la cultura a los barrios marginados, alfabetizar a millones de ciudadanos y hacerlos partícipes de nuevas formas de expresiones simbólicas, declaró el ministro de Cultura, Fraddy Nández. Ambas naciones mantienen también vínculos en materia económica, política y deportiva.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91624-hoy-acto-en-caracas-por-octavo-aniversario-de-la-mision-cultura-corazon-adentro>



Radio Habana Cuba